

## El uso por particulares del espacio de las antiguas escuelas costará 20 euros diarios

El Ayuntamiento de Matarrubia ha aprobado en su última sesión plenaria la ordenanza que regula la utilización de las antiguas escuelas por cualquier hijo del pueblo. Para ello, los interesados en el uso de esta instalación deberán proceder a realizar la pertinente reserva con, al menos, un día de antelación, bien llamando a la secretaría del Consistorio o personándose en la misma y rellenando la solicitud. El coste por día del uso del edificio será de 20 €, siendo responsabilidad del peticionario la limpieza de las instalaciones tras su utilización. Esta ha sido la idea con la que dicho espacio fue en su día mejorado permitiendo que los vecinos dispongan del mismo para su uso y disfrute.



### Reanudan los trabajos de rehabilitación de la ermita

Tras casi un año suspendido, los trabajos de reconstrucción y rehabilitación del interior de la ermita de Matarrubia fueron reanudados a finales de agosto, centrándose especialmente en el retablo del templo que ya casi está terminado. Así mismo, ha sido colocada una placa para identificar a la imagen que preside la ermita. En próximos números desarrollaremos un artículo más extenso al respecto cuando la obra esté definitivamente culminada.



### ■ Ascudema prepara la Oktoberfest y la Noche de Halloween

La asociación cultural Ascudema ha organizado para este mes de octubre varias actividades festivas, entre las que destacan una fiesta al más puro estilo germano "Oktoberfest" que tendrá lugar el fin de semana del 18. Así mismo, para el día 1 de octubre organizará la tradicional y aterradora Fiesta de Halloween con sorpresas para todos los participantes.

